
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 26.11.2020

Top 9 Sachstand Schulpfad

Der Ortsvorsteher berichtet, es habe eine Ortsbegehung mit Herrn Kratz von der 
Stadtverwaltung gegeben. Dieser habe mitgeteilt, dass eine Sanierung des Schulpfades 
ohne Sanierung der Schulmauer nicht möglich sei. Dies sei dem Vorsitzenden neu 
gewesen. Man müsse diese Aussage so hinnehmen, da dies einen viel größeren 
Kostenaufwand verursache. 
ORM Burger merkt an, dass der Pfad von Tag zu Tag schmäler werden würde, da er 
sich sehr stark ausspüle. 
Zuschüsse aus den Leader-Programmen seien hierfür noch nicht genehmigt. Diese 
seien aber zu einem Zeitpunkt gestellt worden, als noch keine Rede von einer 
Mauersanierung gewesen sei. 
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